

Montréal. — Merci au grand S. Antoine de Padoue. J'avais perdu une somme considérable, et je l'ai retrouvée après avoir invoqué le Saint Thaumaturge. Grâce encore à sa protection, j'ai pu régler sans procès, une affaire très difficile.

Dame N. E.

Montréal. — Merci pour une grâce obtenue de S. Antoine par la prière des neuf mardis.

Dame H. M.

St-Jean Deschaillons. — Actions de grâces à S. Antoine pour la concorde entre deux nouveaux époux. Le Saint a accordé cette grâce après la promesse d'une aumône pour les pauvres.

Dame Blucide Lemay, tertiaire.

St-Martin. — Merci à S. Antoine de m'avoir délivrée d'une peine intérieure et de m'avoir procuré de l'ouvrage.

Une tertiaire.

Montréal. — Après avoir fait l'exercice des treize mardis en l'honneur de S. Antoine, j'ai été guérie d'un mal aux jambes qui m'empêchait de vaquer à mes occupations ; merci à ce grand Saint.

C. H.

Montréal. — Merci à S. Antoine pour un vœu que j'ai pu faire, après avoir eu recours à son intercession.

Une tertiaire.

Montréal. — Merci à S. Antoine de m'avoir guéri complètement d'une maladie d'yeux dont je souffrais depuis de longues années.

J. E. R.

Ste-Cunégonde de Montréal. — Mille actions de grâces à S. Antoine de m'avoir guérie d'un violent rhumatisme après une neuvaine en son honneur, et la promesse de publier la grâce dans la Revue.

Delle Philomène T. tertiaire

Montréal. — Une tertiaire remercie S. Antoine qui l'a exaucée en convertissant son mari adonné depuis longtemps à l'ivrognerie.

St-Hyacinthe. — J'avais un frère absent depuis longtemps et j'ignorais ce qu'il était devenu. J'en demandai des nouvelles à S. Antoine en lui promettant du pain pour ses pauvres ; quelques jours après, je recevais une lettre de mon frère. Merci au Saint de Padoue.

Delle N. Th.

Montréal. — Merci à St Antoine pour une guérison obtenue sur promesse de pain pour les pauvres et insertion dans la Revue.

E. R.